

第1651回 関沢小学校区 つるせ台小学校区

10月18日(土)、関沢小学校とつむぎ台小学校で体育祭が開かれました。地域住民の親睦を深め、生涯スポーツを促進するため各小学校区単位で開催されるイベントです。

今田町では、西地域の体験祭を取材しました。

いつから始まつたの

母の隠し取扱いをしたが、過去の資料が見つかり、せつめのと
したことはわからませてやった。

今年の地区体育祭の回数か想像する限り、南畠小学校区の体育祭は68回、勝瀬小学校区は52回、うちよつし新しく水谷疊・針ヶ谷小学校区でも49回を超えてこなす。つねにセ合小学校区は16回となつていますが、上沢小学校と鶴瀬西小学校が統合してから6回数です。

南畠地区は南畠村から続いていりふことになります。長い歴史があります。昔の体育祭は、地域をあげてのお祭りだったのです。



休憩や食事は町会ごとに工夫して行っています
(お弁当やおにぎり、ハンバーガーなど)

実行委員は町会議長、町会役員、小学校の校長先生及び先生方、PTA役員、スポーツ推進委員などで構成されております。

開催費用は

各町会の分担金と市から11万円の補助金で賄われています。主な支出は、賞品代です。

開催費用は

つるせ台 小学校区体育祭 競技種目

- おやつ競争
 - 幸せは1杯の
コップから
 - 4種競技メドレー
リレー
 - 欲張らないで
 - 混合リレー
 - じゃんけん大会
など

関沢 小学校区体育祭 競技種目

- ・パン食い競争
 - ・未来っこ登場
 - ・アベック二人三脚
 - ・むかで競争
 - ・町会対抗リレー



「毎回の回りで実行委員会を務める毎回の回りでござるが、地区のあらゆる会員がござれば、「トライアルの数が田舎に」といって偏りがあるので、参加者を決めるときも色々苦労も。賞品は誰でも使われる家庭用品を中心を選んでおる。トリック一合に付けてあります。毎年楽しみに来て下さる方がござるので、お詫び吹き替えがおか」と詰つて下さった。

取材をお手伝い

多くの方の「JEM力」によ
り成り立っていることを
感じました。

久留米市立小学校

つねせ台小学校の体育祭は、昨年度から、午前中は小学校の運動会、午後は地区の体育祭と同時に開催をしています。

体育祭の参加者の高齢化と就業年齢が伸びたことによる参加者の減少が見られました。が、児童と保護者の参加で補つとともに地域の行事に参加しやすい環境を作られました。また学校としても、いま文科省の唱える「ミコニティスクール化」にひと役立つてらね」と思います。

休日にボランティアで学校職員の協力を頼んでいましたが、教員の働き方改革で頼みづらくなっていたのが解消できます。半日ずつという制約はありますが、それ以上のメリットがあるのでないかと話してくださいました。



つるせ台小学校区体育祭 【つるせは一杯のカップから】の競技中



つるせ台小学校

A group of students in red and white vests are standing in a line on a grassy field. They are participating in a school event, possibly a sports meet or a competition. The students are wearing various uniforms, including green shorts and white shirts. In the background, there are buildings and trees, and a white tent is visible. The students are looking towards the right side of the frame.

ボランティアの中学生も大勢参加しています

関する指導及び助言を行っています。
富士見市では、各小学校区内に3人が委託され
ています。

以前は「体育運動課」と二つを併称でした。非常勤の公務員としては、世界に例を見ないユニークな制度でわざかな財政負担の中で地域スポーツの拡大発展に貢献しました。

(※) スポーツ推進委員とは